



CDU-LANDTAGSFRAKTION LANDESHAUS 24105 KIEL

**Schleswig-Holsteinischer Landtag
CDU-Landtagsfraktion**

Vorsitzende des Innen- und Rechtsausschusses
des Schleswig-Holsteinischen
Landtages
Frau Barbara Ostmeier, MdL

Astrid Damerow
Stellvertretende Fraktionsvorsitzende
Polizeipolitische Sprecherin

im Hause

Landeshaus · 24105 Kiel
☎ 0431 – 988-1400 / -1464
Fax 0431 – 988-1442

E-Mail: astrid.damerow@cdu.ltsh.de

Kiel, 21.07.2014

**Sitzung des Innen- und Rechtsausschusses am 27.08.2014
Erweiterung der Tagesordnung**

Sehr geehrte Frau Kollegin Ostmeier,

für die Sitzung des Innen- und Rechtsausschusses am 27.08.2014 bitte ich Sie,
folgenden Punkt auf die Tagesordnung zu setzen:

**Bericht des Innenministers über den Sachstand der Erarbeitung eines
Strategiekonzeptes „Standardisierte Sachbearbeitung in einfach gelagerten
Fällen durch Tarifbeschäftigte in der Kriminalitätsbekämpfung“ sowie über
die geplante Umsetzung**

Der Minister wird insbesondere um die Beantwortung folgender Fragen gebeten:

- Wann und durch wen wurde die Erstellung des genannten Strategiekonzeptes in Auftrag gegeben?
- Wer ist konkret seit wann mit der Ausarbeitung befasst?
- Seit wann hat der Minister von der Ausarbeitung und seit wann von konkreten Inhalten des Papiers Kenntnis?
- Durch wen wurden wann die Testphasen zur Umsetzung in den Polizeidirektionen Segeberg, Neumünster und Ratzeburg angeordnet bzw. genehmigt?
- Wurden über die genannten Polizeidirektionen hinaus weitere Testphasen von Konzeptinhalten durchgeführt und wenn ja, wo und in welchem Umfang?
- Seit wann hat der Minister Kenntnis von den genannten Testphasen?
- Welche Ergebnisse haben die genannten Testphasen erbracht?
- Werden die genannten Testphasen weiter fortgeführt, bzw. sind weitere Testphasen geplant?

- Bis wann ist mit einem Abschluss der Testphasen zu rechnen?
- Bis wann ist im Falle erfolgreicher Testergebnisse mit einer landesweiten Umsetzung zu rechnen?
- Was versteht die Landesregierung unter einem „einfach gelagerten Fall“?
- Wer trifft nach dem Strategiekonzept die Entscheidung, einen bestimmten Sachverhalt zur Bearbeitung auf Tarifbeschäftigte zu übertragen?

Ich bitte Sie, den Innenminister entsprechend zu laden.

Mit freundlichen Grüßen

gez.
Astrid Damerow